

24 de Abril 20

ALTO al Crimen del ABORTO

AL C. PROCURADOR GENERAL DE JUSTICIA DE LA REPUBLICA MEXICANA

SR. LIC. OSCAR FLORES SANCHEZ

AL C. PROCURADOR DE JUSTICIA DEL DISTRITO FEDERAL

SR. LIC. AGUSTIN ALANIS FUENTES

Ante las continuas noticias referentes al cúmulo de abortos que todos los días se cometen; ante este abominable crimen (que no otra cosa es el aborto); confrontados con este delito:

Comparecemos ante ustedes en su carácter de responsables por la aplicación de la ley para solicitar una inmediata investigación en los hospitales y sanatorios, públicos y privados, para descubrir en cuáles de ellos se practica el crimen del aborto y para sancionar ejemplarmente a quienes resulten responsables.

ANTE EL PUEBLO DE MEXICO:

Denunciamos la criminal intención del llamado Partido Comunista Mexicano, que trata de legalizar este crimen, como sus camaradas antes lo hicieron en Italia y en Francia.

NO PASARAN. En México no somos homicidas de inocentes, el pueblo de México ha expresado una y otra vez su franco repudio al intento asesino comunista.

AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Nuestro apoyo a sus palabras emitidas ante los corresponsales extranjeros en diciembre último, ya que al calificar al aborto de "METODO BRUTAL" en dos palabras plasmó usted el sentir de los mexicanos, que agradecemos su rechazo al crimen.

III MARCHA NACIONAL PRO-VIDA

Invitamos a todo el pueblo de México a manifestarse en defensa de la vida, el próximo sábado 26, acudiendo a la Marcha Nacional Pro-Vida, que se iniciará a las 9.00 horas desde la Garita de Peralvillo, culminando a las 12.00 horas con la celebración de la Santa Misa en la Insigne y Nacional Basílica de Santa María de Guadalupe.

Atentamente.

AGUDAMOS TODOS A LA III MARCHA NACIONAL PRO-VIDA PARA:

- Realizar un plebiscito público y abierto de rechazo a la iniciativa de ley presentada por la Coalición de Izquierda y el Partido Comunista, pretendiendo la legalización del crimen del aborto.
- Demostrar que este grupúsculo no representa el sentir del pueblo y que su existencia se debe sólo a la benevolencia del Gobierno que mediante la Reforma Política reconoce y subsidia aun a sus propios enemigos, que también lo son del pueblo.
- Exigir castigo a los practicantes del aborto, asesinos profesionales que por vías de hecho pretenden presionar al Gobierno, para que se permita matar a los mexicanos más indefensos, como lo hacen en los países comunistas con sus propios hijos.
- Manifestar que el verdadero pueblo de México ama y defiende la vida, así como realizar en la práctica esta defensa con un acto público.

SI QUIERES LA PAZ, DEFIENDE LA VIDA

COMITE NACIONAL PRO-VIDA, A. C.

Dr. JAIME AVIÑA Z., Presidente

Q.F.B. CONCEPCION ORTEGA, Secretaria